

Freiheimer Schützen siegen im kleinen Finale

Luftgewehr-Mannschaft der SB erkämpft sich beim Bundesliga-Finale den dritten Platz.

Paderborn. Eine Winzigkeit hat gefehlt, und die Luftgewehr-Schützen der SB Freiheit hätten es beim Bundesliga-Finale in Paderborn wieder in den Endkampf geschafft. Im Halbfinale gegen den Gastgeber und amtierenden Meister ST Hubertus Elsen hatten die Osteroder am Ende sogar zwei Ringe mehr auf dem Konto, mussten sich aber dennoch hauchdünn mit 2:3 geschlagen geben.

Von Enttäuschung war im kleinen Finale um den dritten Platz aber überhaupt keine Spur. Mit



Das Team der SB Freiheit freut sich über die Bronzemedaille.

Foto: Verein

3:2 besiegte das SB-Team die HSG München und holte sich nach der Silbermedaille im vergangenen Jahr diesmal die Bronzemedaille ab. Nebenbei sorgten die Harzer mit 1969 Ringen für das beste Mannschaftsergebnis des gesamten Wochenendes.

Schon im Viertelfinale hatten die Freiheimer eine überzeugende Vorstellung gezeigt. Mit dem 3:2 über den KKS Königsbach war zum zweiten Mal in Folge der Sprung unter die besten vier Teams Deutschlands gelungen. rk